



Senioren und Anlaufstelle  
Bürgerschaftliches Engagement



## Eine Homepage für lokale Agenda-Initiativen

---

Als Anlaufstelle für Bürgerschaftliches Engagement bin ich für lokale Agendagruppen Ihre Ansprechpartnerin. In der Ausgabe Nr. 22 des Gemeindeboten haben wir die Möglichkeiten des Bürgerschaftlichen Engagements auf den Härten und den neuen Namen der Stelle, SABE, vorgestellt.

Heute kann ich Sie über eine weitere prima Möglichkeit informieren, in der Sie das Engagement, Ihre Projekte oder die Anliegen Ihrer Initiative bzw. Ihres Arbeitskreises noch besser sichtbar machen können.

Die Gemeindeverwaltung hat auf der Website [www.kusterdingen.de](http://www.kusterdingen.de) bei „LEBEN & ERLEBEN“ einen Einstieg zu Homepages der lokalen Agendagruppen eingerichtet.

Bisher gibt es hier die beiden Seiten von „Härtennetzwerk“ und der Agendagruppe „Gerne leben auf den Härten - auch im Alter“. Die Seiten zu „Härten inklusiv“ und der sich derzeit neu gründenden Agendagruppe zum „Kommunalen Klimaschutz“ sind in Arbeit.

Auch die entsprechenden Verlinkungen dazu sind in Arbeit, so dass ein schnelleres und übersichtliches Auffinden der einzelnen Aktivitäten und Möglichkeiten zum Engagement bzw. zum Mitwirken gewährleistet ist.

Das folgende Zitat ist einer der genannten Seiten entnommen. Es drückt eine Haltung der Offenheit und der Bereitschaft zur Zusammenarbeit aus, die in ein gutes Miteinander münden soll:

„Lebensqualität in einer Gemeinde kann man nicht alleine gestalten. Es braucht viele Menschen, die sich mit Lust, Fantasie, Begeisterung, Wissen, Erfahrung und einem langen Atem auf den Weg machen.“

In diesem Sinne und im Sinne eines stetig wachsenden Netzwerkes freue ich mich, von Ihnen zu hören!

Birgit Romanowicz, SABE